



## ‘Media Punta’ nombrada tercera mejor academia profesional de danza en el mundo

• De las 57 coreografías presentadas, 46 lograron importantes lugares.-

La academia de danza sanfelipeña ‘Media Punta’, fue elegida como la tercera mejor agrupación profesional a nivel global en ‘The World Cup’, mundial en el que participaron del 17 al 21 de octubre en Cartagena de Indias.

Con un total de 57 coreografías presen-

tadas, 46 de ellas obtuvieron premiación; 20 primeros lugares; 19 segundas posiciones y 7 terceras categorías.

Al encuentro internacional asistió una delegación de 65 bailarines desde los 4 años de edad hasta adultos. Los participantes demostraron su talento con distin-



Media Punta fue elegida como la tercera mejor academia profesional mundial en The World Cup Cartagena de Indias.

tos estilos de baile, entre ellos, latino, libre, contemporáneo, folklore, show y commercial dance, repartidos entre solos, dúos y grupales.

En el mundial compitieron contra escuelas y academias profesionales de Perú, Argentina, Colombia, Ecuador, Chile, Costa Rica, Puerto Rico, Brasil, Guatemala y otros países.

La directora de Media Punta, **Karen Cataldo Pino**, nos contó detalles de cómo se desarrolló la jornada. «Fueron cinco días repartidos entre galas de bienvenida, fiesta final donde se eligen reinas, que también tu-



De las 57 coreografías presentadas, 46 obtuvieron lugares.

*data a reina que es María Jesús Canneo. Los premios más importantes, siempre se elige a Gran Campeón, hay dos modalidades, uno es para academias que solamente tienen alumnos en su escuela y el otro, es a Gran Campeón Profesional porque participan sus maestras o estudiantes de danza. Nosotros participamos como academia profesional porque participamos las maestras, algunos estudiantes de danza; se suman los puntajes más altos de las coreografías que nosotros trajimos y eso es seleccionado como Gran Campeón y nosotras salimos en tercer lugar a mejor academia profesional del mundo».*

Finalmente, Cataldo entregó sus agradecimientos a quienes apoyan a la academia y destacó el

esfuerzo, trabajo y potencial detrás de sus bailarines aconcaguinos. «Dar las gracias a todos quienes nos colaboran, comprenden, nos apoyan e invitan a todas sus actividades, porque para nosotros es súper importante reflejar el gran trabajo que nosotras hacemos a nivel mundial, nuestra academia no tan solo es reconocida a nivel nacional, sino que mundial, entonces eso es súper importante destacar, que desde el Valle del Aconcagua hay una academia que es muy reconocida a nivel mundial y eso a nosotros como grupo nos motiva a seguir trabajando para poder seguir entregando esa experiencia a los alumnos y familia de de Media Punta.

«Agradecer a los papás, a los alumnos, a la Municipalidad

que también nos ha ayudado mucho, ellos nos trasladaron hasta el aeropuerto; entonces agradecer a todos quienes colaboran; tenemos hartas ganas de seguir creciendo, varios desafíos, nos llevamos lo mejor y lo más actualizado en la danza para seguir mejorando y entregar la experiencia a todas las alumnas de nuestra academia, así que felices de lo que hemos logrado con estos 11 años de trayectoria que nosotros tenemos. Este premio termina de consolidar la celebración que tuvimos este año para seguir nuevamente avanzando aún más y motivarnos a seguir trabajando para Punta Cana el próximo año.

«Por último, agradecer a cada una de mis maestras, Antonia Jofré, Esperanza Arraño y Daniela Cataldo, y yo», cerró.

